

## Collège René-Cassin : le retour des élèves allemands

Le Républicain Lorrain – 16 mai 2023



Les collégiens guénangeois ont accueilli récemment une vingtaine d'élèves allemands d'Hanovre.

Il n'y avait plus eu de collégiens allemands à Guénange depuis cinq ans. Les échanges ont repris sous l'impulsion de Laura Colin, professeur d'allemand au collège René-Cassin, puisque dix-neuf élèves de 13-14 ans, scolarisés au Integrierte Gesamtschule (IGS) List de Hanovre (Allemagne), ont été reçus pour la semaine par des familles des collégiens de 4<sup>e</sup>, classe bilingue allemand.

### Invités d'honneur lors de la fête de l'Europe

Juste retour des choses puisque vingt élèves volontaires avaient pu passer en mars une semaine d'intégration à Hanovre, au cours de laquelle ils avaient même visité le Bundestag à Berlin.

Les élèves sont arrivés en train lundi 8 mai, férié, et la semaine a bien commencé pour eux puisque dès le mardi, ils étaient les invités d'honneur des commémorations de la fête de l'Europe au Hackenberg de Veckring.

Le premier jour, ils ont pu participer à une course d'orientation dans Guénange. Puis les jours suivants, ils ont visité Metz et l'U4 à Uckange. Le reste du temps, les Allemands suivaient leur binôme français en classe dans la matière prévue, même s'il a fallu quelques fois pousser les murs pour accueillir tout le monde.

Ils ont pu mesurer la différence de vie entre une grande métropole régionale et une école plus rurale, avec les notions de mobilité, de cadre de vie, d'accès à la culture et ou encore sur les loisirs. Sans oublier bien sûr les loisirs et les moments de détente avec les familles d'accueil.